

令和 6 年度ユネスコウィークについて（結果報告）

1. 全体日程

- 11 月 25 日（月）～28 日（木）随時：ユネスコ活動に関わる情報発信
- 11 月 29 日（金）午後：国際シンポジウム
- 11 月 30 日（土）終日：ユネスコスクール全国大会
- 12 月 1 日（日）終日：ユースフォーラム

2. 各イベントの詳細

(1) 国際シンポジウム「持続可能な未来へと続く持続可能なコミュニティ」

対面とオンラインあわせて約 120 名の参加があった。

インド環境教育センター代表の Sarabhai 氏による基調講演の後、日本ユネスコ協会連盟顧問の野口氏、タイラノーンユネスコエコパークの Thongnunui 氏より、実践事例の発表があった。その後のパネルディスカッションでは、持続可能なコミュニティの形成や、その課題等について議論が行われた。



パネルディスカッションの様子

(2) ユネスコスクール全国大会「社会に開かれたユネスコスクール —多様性と共生の未来への貢献—」

対面とオンラインあわせて約 300 名の参加があった。

俳優、タレントのサヘル・ローズ氏による基調講演の後、ユネスコスクールの生徒や次世代ユネスコ国内委員会委員も交えてパネルディスカッションを行った。午後は、地域連携や国際交流など 6 つのテーマで分科会を実施した。学校と地域をつないだ ESD 展開をテーマとした第 6 分科会では、日本ユネスコ国内委員会委員でもある柏ユネスコ協会副会長の鈴木郁香氏にご協力いただいた。



登壇者と参加者による集合写真

(3) ユースフォーラム『「今から、ここから、わたしから」—ユースが集い、創るユネスコ活動の未来—』

対面とオンラインあわせて約 130 名の参加があった。

ユネスコ親善大使を務める映画監督の河瀬直美氏によるインタビュー動画の上映後、ユースと先輩世代を交えたパネルディスカッションを行い、日本ユネスコ国内委員会委員でもあるエシカル協会代表理事の末吉里花氏にモデレーターを務めていただいた。午後は、教育、科学、まちづくりの 3 つの分科会及びワークショップを実施した。



閉会後の次世代ユネスコ国内委員会委員と参加者の集合写真